

Orsay, le 4 mai 2017

Le Maire

Madame, Monsieur,

Cher-e-s commerçant-e-s Orcéen-nes,

Je souhaitais, à travers ce présent courrier, vous faire part de plusieurs informations.

Tout d'abord, la récente agression subite, devant son domicile, par l'un d'entre vous mérite la plus grande sévérité des autorités et toute notre solidarité à l'égard de la victime.

J'ai pu échanger avec la personne victime de ces actes inqualifiables ainsi qu'avec Marie Muscat, présidente de l'association des commerçants d'Orsay.

Je tenais, à travers ce présent courrier, à vous informer que les rondes de la patrouille de la police municipale s'effectuent de 19h à 19h45 en centre-ville tous les soirs du lundi au vendredi.

Elles seront renforcées et les agents sont à vos côtés et se tiennent à votre écoute.

La mise en place de la vidéosurveillance a subi un retard suite aux attermoiments de la Préfecture. Nous procédons à des ajustements afin que le dossier de mise en place de ces caméras soit définitivement accepté et que celles-ci soient opérationnelles entre la place de la République et le croisement des rues du Lycée et de Paris le plus rapidement possible.

Enfin, je souhaitais vous rappeler les numéros à contacter en cas de situations face auxquelles une intervention policière est nécessaire :

- Le numéro du chef de poste du commissariat des Ulis : 01.64.86.17.20.
- Le numéro du chef de poste du commissariat de Palaiseau : 01.69.3.165.20

Je vous rappelle également le numéro de la police municipale : 01.64.46.00.00.

La police municipale et nationale se rencontrent chaque semaine. Un rendez-vous, en ma présence, a lieu chaque mois et davantage en cas de nécessité. L'articulation et la circulation d'informations sont donc effectives et essentielles. N'hésitez donc pas à contacter la police municipale si vous constatez des agissements répréhensibles ou des éléments susceptibles d'aider les forces de l'ordre dans leurs missions au quotidien.

Restant à votre disposition, je vous prie, Madame, Monsieur, d'accepter l'expression de mes sincères salutations.



David Ros  
Maire d'Orsay  
Conseiller départemental de l'Essonne